



© privat

Unternehmen aufbauen

Auffällige Werbung mit Liebe zum Detail

Katrin Lach, Das Grafikwerk

Katrin Lach lebt ihre Kreativität aus, davon profitieren sowohl ihre Kunden als auch ein Schülerprojekt. Mut - Ehrgeiz - Leidenschaft. Für mich drei wichtige Punkte, die ich zu 100 Prozent mit JA beantworten konnte, bevor ich mich im Juni 2019 selbstständig gemacht habe. Es braucht viel Mut und war auch eine meiner größten Herausforderungen, als Frau ohne finanzielle Unterstützung den Weg in die Selbstständigkeit zu wagen. Doch ich wusste von Anfang an: "Es soll nicht nur gut, sondern perfekt sein!"

"Positiv auffallen - Werbung schaffen - das Grafikwerk macht's möglich!"

Es war nie so geplant und doch kam es anders. Ich führe seit heuer eine eigene Werbeagentur. Als Grafikerin kann ich meine Leidenschaft und Kreativität voll ausleben. Das schätzen auch meine Kunden, denn ich bin immer für das „Besondere“ zu haben. Das Grafikwerk steht für Qualität, Schnelligkeit, Zuverlässigkeit und elegante, auffällige Werbung mit viel Liebe zum Detail. Mit meinem Know-how unterstütze ich gerade ein tolles Projekt von Schülern. Meine Ziele für die Zukunft sind vielfältig: Steigerung des Bekanntheitsgrades, Beibehaltung der Qualität und Zufriedenheit der Kunden, Ausbau eines Firmengebäudes, Mitarbeiter, Lehrling...

